お知らせコーナー

金融懇談会

恒例の山口銀行との懇談会が10月25日(木)松田屋ホテルにおいて開催された。

この度は、当病院協会の会長の交代があったため、山口銀行からは福田頭取他5名の出席があり、病院協会及び4団体(日本医療法人協会山口県支部、日本病院会山口県支部、全日病山口県支部、日本精神科病院協会山口県支部)代表役員が7名出席して、県内の経済情勢等について意見交換を行った。

日本医療機能評価認定病院の紹介

新規(Ver 5.0で認定)

宇部第一病院 平成19年10月

山口県内において、日本医療機能評価認定病院は41病院となっています。

第6回日本医療マネジメント学会山口地方会の開催

テーマ 「" ゆとり" の医療を目指して」

開催日 平成20年2月23日(土) 13時~17時(受付 12時より) 会 場 山陽小野田市文化会館(山陽小野田市大字郡1754番地)

山口県病院協会の事務局の住居番号・郵便番号の変更

平成19年11月23日より住居番号及び郵便番号が変更になりました

新住所 山口県山口市吉敷下東三丁目1番1号

郵便番号 753 - 0814

(旧住所 〒 753-0811 山口県山口市吉敷3325番地1)

病院協会の主な行事予定

1月11日 第5回常任理事会

1月12日 医療関係団体新年互礼会(ホテル ニュータナカ)

1月25日 四県病院団体連絡協議会

2月7日 冬季医療経営講習会(山口グランドホテル)

2月下旬 第2回事務長部会研修会

3月中旬 医事担当者研修会



編集後記

新年号は、今村山口県健康福祉部長様に、年頭のご挨拶を頂戴した。県民が真に安心して暮らせるよう、 病院協会もことあるごとに県行政と連携を取り合い、県の医療行政の方向性をしっかりと見定めていかなけ ればならない。

昨年一年を代表する漢字は「偽」であったが、医療関係者にとっては「崩壊」の二文字の方が目に焼きついているのではないだろうか?

崩れかけた現在の医療の現場をなんとか支えているのは、医師や医療スタッフの犠牲的精神、献身的な努力である。次期診療報酬改定では、診療報酬本体部分で 0.38% の引き上げが見込まれているが、今年はわずかでも安心して医療に取り組み、現場の医療スタッフ達が報われる年になってくれるのだろうか?

三浦 修